

Danser tout simplement

Danser devant sa télévision à l'aide d'une console, les enfants âgés d'une dizaine d'années adorent. Mais c'est tellement mieux devant un grand écran et entouré de copains ou copines !

C'est pourquoi une vingtaine de minots, en majorité des filles, est venue faire ses preuves sur le "dancefloor" de la MJC de Villerupt.

Pendant plus d'une heure et demie, les charmantes demoiselles se sont exprimées avec leur corps et leur voix, ne s'interrompant qu'un petit instant pour se désaltérer.

Une vraie "boum party", avec des spots de toutes les couleurs virevoltant au plafond, amicalement prêtés par David Chépy, un voisin de la "Maison".

Une belle expérience que Claire Malivoir, présidente de la MJC, souhaite renouveler avec les plus grands.



Une vingtaine d'enfants ont participé à la Just dance party lancée par la MJC de Villerupt. Photo RL